
（学校行事報告）

令和元年５月２４日（金） 快晴

情報技術科２年は、東京情報大学と船橋情報ビジネス専門学校を見学してきました。ど

ちらも毎年本校卒業生が進学しています。また、本校のホームページは船橋情報ビジネス

専門学校Ｗｅｂクリエイター科の学生さんたちに製作して頂いたものであることも併せて

紹介しておきます。

東京情報大学（９：１０～１２：１０）

入試・広報課の結城様より大学の概要や、社会と情報のつながり、社会が今後どのよう
ゆうき

に変化していくかなどについてわかりやすく説明していただきました。その後、映像編集

室・スタジオや研究室をはじめ、広いキャンパスを見学して回りました。

昼食は学生食堂にて食べました。メニューがたくさんあって目移りしてしまいました。

どれもおいしくて財布に優しいのがなによりでした。

階段教室にて大学の概要説明 映像編集室･スタジオにて、キャスター気分

広いキャンパスを歩いて回りました 学食メニューは豊富でどれもお手頃
一番人気は麺類でした！



船橋情報ビジネス専門学校（１３：３０～１４：３０）

ＩＴエンジニア科・情報処理科の野本先生にご対応い
のもと

ただきました。

学校の概要についても説明していただきましたが、そ

れ以上に長い時間を掛けて「今、皆さんができること

は何か」ということについて熱心にお話しくださいま

した。先生は「挨拶」と「何か目標を持つこと」が大

切だとおっしゃっていました。また、「自分の行いが人の役に立っていたりする。それが

生きがいだ。」というお話に、感動していた生徒がたくさんいました。

～生徒の感想～

〔東京情報大学〕

・とても新鮮な体験ができました。進路について、大学は考えていなかったのですが、

興味がわいてきました。

・勉強する環境が整っていて驚きました。

・早く到着しすぎたのに優しく対応してくださり、うれしかった。

・ＩＴの進化について話を聞き、2045年に自分たちの生活がどれだけ進歩し、便利な

ものになっているのか興味深く思いました。

・安くておいしい学食が最高だった。

〔船橋情報ビジネス専門学校〕

・社会人としての心構えや、仕事のやりがいについてなど、役に立つことをたくさん教

わることができてよかった。

・先生の「人のために働く」という言葉に感動しました。自分もそういう気持ちで仕事

がしたいと思います。

・ＩＴエンジニア科４年制では、大学の卒業資格も取れると知り、魅力を感じた。

・ＩＴ業界では資格の有無で収入に大きな差があることがわかりました。今から積極的

に資格を取ろうと思いました。

・野本先生が実体験を交えてお話しくださったので、有意義な時間を過ごせました。

野本先生が熱く語ってくださいました 生徒たちは熱心に耳を傾けていました


